

Ressort: Gesundheit

Auswärtiges Amt prüft Dengue-Virengefahr in Brasilien

Brasilia, 10.05.2014, 08:28 Uhr

GDN - Kurz vor Beginn der Fußball-Weltmeisterschaft in Brasilien prüft das Auswärtige Amt Hinweise auf erhöhte Dengue-Virengefahr im Bundesstaat Bahia. Der Forscher Jonas Schmidt-Chanasit vom Bernhard-Nocht-Institut in Hamburg sagte dem Nachrichtenmagazin "Focus": "Offenbar verschiebt sich die Dengue-Saison und erreicht erst den Höhepunkt."

Er soll vor Ort erkunden, ob wegen des gefährlichen Virus eine Reisewarnung nötig wird. Die deutsche Fußballnational-Mannschaft wohnt in Bahia und trifft dort in Salvador am 16. Juni auf Portugal. Das Dengue-Fieber ist eine Infektionskrankheit, die vorrangig in den Tropen und Subtropen vorkommt und durch Mückenstich übertragen wird. Im Krankheitsverlauf kommt es zu grippeähnlichen Symptomen wie hohes Fieber und Übelkeit. In schweren Fällen und unbehandelt kann die Krankheit tödlich enden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-34333/auswaertiges-amt-prueft-dengue-virengefahr-in-brasilien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com